

LIEN27-Journée Vivre Ensemble 2024

Mars 11

N'oubliez pas la page facebook concernant l'abbaye :

<https://www.facebook.com/people/Abbaye-saint-Michel-de-Frigolet/100069281080452/>

David Justet publie chaque jour



Retenez la date du lundi 20 mai (lundi de Pentecôte) de 12h à 16h

JOURNEE VIVRE ENSEMBLE 2024

Concours ouvert à tous, petits et grands !

Sur le Thème : « **Etre solidaire, c'est de l'or !** »



De gauche à droite,
Paul, frère Pierino,
Janie, Christiane et
Frédéric

Gérard, prend la photo,

Agnès regarde

Le comité Vivre Ensemble, groupe d'intervenants au centre de détention de Tarascon est heureux de vous proposer de participer à un concours lors de cette **Journée VIVRE ENSEMBLE** destinée à faire connaître le milieu carcéral et à récolter de l'argent pour financer des actions au profit des détenus.

Le projet, qui n'a pas pu avoir lieu en 2023, est aussi que 3 aumôniers puissent emmener cet été 3 détenus pendant 3 jours 2 sur un voilier appartenant à l'association AJD (Amis du Jeudi Dimanche), de l'antenne marseillaise du Père Jaouen.

<https://www.belespoir.com/l-ajd-marseille.html>

Journée «Vivre ensemble»

Lundi 20 mai 2024

Être s**OL**idaire, c'est de l'**OR**!



12h à 16h
 Abbaye
**SAINT-MICHEL
 DE FRIGOLET**

DÉJEUNER
 De l'apéritif au café:
 20€ par adulte
 12€ moins de 12 ans
 Inscription
 par SMS : 07 82 29 13-12

APRÈS-MIDI
 Témoignages
 Animation artistique
 Jeu-Concours

solidaire avec les détenus de Tarascon

A partir de début avril des panneaux (1m/0,70 m) seront disponibles au magasin de l'abbaye pour les éventuels candidats au concours que nous espérons nombreux.

Pour mémoire, l'an dernier 23 enfants ont participé, donc voici le premier prix



Pour le thème : « **Être solidaiRe, c'est de l'Or** », comme l'année dernière nous proposons **un texte** qui peut nous aider à avoir des idées...

*Je crois au petit bonjour du matin,
au sourire sincère du voisin dans l'ascenseur ;
Je crois à la mixité des populations dans les quartiers,
qui nous enseigne le bien vivre ensemble ;*

*Je crois que la différence est la plus belle chose que nous ayons en commun ;
Je crois que cette différence nous rend complémentaires et solidaires
les uns des autres.
Je crois que cette différence est à la fois source d'humilité et de richesse.*

*Oui, je crois que bien vivre ensemble est possible,
Parce que dans le quartier, des grands frères font le soutien scolaire aux petits,
Parce que des collègues au boulot sont attentives à l'une d'elles qui a des problèmes de santé.*

*Je crois que l'Homme a la capacité de bâtir la paix et la justice pour un bien vivre ensemble.
Je crois que les Hommes ne doivent pas avoir peur les uns des autres, mais au contraire chercher à
apprendre de l'autre.
L'Homme n'est pas un loup pour l'Homme mais un frère en devenir.*

*Par le bien vivre ensemble, nous participons à humaniser notre terre, pour construire ensemble
un monde d'amour de justice et de paix.
Je crois que nous pouvons nous permettre de croire à la force de l'humain,
car des fraternités sont inventives : elles rallongent les bras de chaque acteur,
elles invitent à l'inattendu de croire en tout homme et des tentes s'élargissent.*

*Et ces mains vides qui ont besoin de se remplir ?
Et ces mains pleines qui ont besoin de faire le vide ?*

*Etre solidaire c'est donner sa place à chacun.
Etre solidaire, c'est être clairvoyant et devenir acteur.*

Les panneaux réalisés seront exposés **au mois de novembre** au bat G du centre de détention et donneront l'occasion de faire 3 rencontres avec les détenus dont une **de « photo-langage »** à partir de détails des panneaux présentés grâce à un powerpoint. Chaque photo est disponible une dizaine de fois et il y a 20 photos parmi lesquelles chaque détenu peut en choisir 3 et puis expliquer pourquoi il les a choisies. C'est un moment particulièrement riche et c'est d'ailleurs à la suite de l'échange de l'an dernier que le thème de la solidarité a été choisi pour 2024.

A vous de jouer !